VETERANEN - SCHÜTZEN - Appenzell-Innerrhoden

4. Innerrhoder - Jass-Meisterschaft 2008 - 2009

(R.M.) Seit Ende Oktober bis und mit dem letzten Freitag trafen sich die Jasskünstler um den Meister 2008-2009 zu küren. Nachdem im ersten Jahr 15 Kameraden die Meisterschaft beendeten ist der Aufmarsch mit 29 Teilnehmern beinahe verdoppelt worden und zur Freude aller kommen nun 1/6 aus dem äusseren Landesteil Oberegg.

Die vierte Jass-Meisterschaft stand wiederum im Zeichen der Kameradschaft und so wurde an neun Nachmittagen, verteilt auf alle Bezirke in denen noch aktiv geschossen werden kann, dem Nationalsport Jassen gefrönt.

Wiederum wurde der Schieber als Jassart gewählt und nach spannenden 32 Runden wurde zum vierten Mal ein neuer Sieger erkoren, allerdings mit dem kleinsten bisher erzielten Vorsprung von 36 Punkten auf den letztjährigen Gewinner, dem beinahe als erstem die Titelverteidigung geglückt wäre.

Beim Rangverlesen wurde nochmals der alljährlichen Hinweis, eine 5 auch mal gerade stehen zu lassen angedeutet, war es doch nicht allen Teilnehmern beruflich vergönnt einen wöchentlichen Trainingstag einzubauen. Die Pflege der Kameradschaft und der Zusammenhalt zwischen den Teilnehmern aus Oberegg und den übrigen Bezirken ist höher zu werten als ein eventuell "verhauter" Match.

Den Schluss nach spannenden 32 Runden genossen wir nach dem Rangverlesen bei einem feinen Abendessen im Restaurant Ochsen in Oberegg beim gemütlichen Beisammensein.

Die Rangliste wird angeführt von Schmid Sepp, 44 SG Clanx mit 10'646 Pkt. vor Manser Emil, 36 Steinegg-Hirschberg mit 10'610 Pkt. und Koster Walter, 36 Enggenhütten Inf. mit 10'522 Pkt.

Die fünfte Austragung ist schon wieder beschlossene Sache mit der Neuerung, dass künftig alle Jasstage am Freitag über die Bühne gehen und einige mögen es kaum erwarten bis die Jass-Meisterschaft 2009 – 2010 Tatsache wird.